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▲母子島遊水地に生息する生きもの（左上からアゲハチョウ、シジミチョウ、セセリチョウ、チョウトンボ、ツマグロヒョウ
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ベニシジミ、アカトンボ、ノコギリクワガタ、オオバン、シオカラトンボ、モンキチョウ、ヤマトシジミ、ヒヨドリ）
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『One for all, All for one! 』1人はみんなのために、みんなは 1人のために　2016－17年度 下館RCテーマ

国際奉仕委員会 関谷　徹 委員長

１．ネパールへのＷＣＳ 2820地区この指と
まれ事業報告

２．これまでの下館ＲＣネパールでのＷＣＳ
▼2004年１月、カスタマンダップＲＣ

とツインクラブを締結
▼毎年「この指とまれ」で学用品・スポー

ツ用品の支援
▼2008年、日本の21のクラブとカス

タ マ ン ダ ッ プＲＣと の 協 力 で Jana 
Ubaya LSS 新校舎が完成する

▼2009-2010年、ＭＧで小学校と病院
に浄水設備を設置

▼2010-2011年、ＭＧで大学に研究用
浄水装置を設置

▼2012-2013年、ＭＧで病院に無停電
電源（ソーラー＋インバータ＋蓄電池）
設置

▼2015年、ネパール大震災緊急支援実
施中！

３．今回2015-2016年度はＷＣＳ 2820地区
この指とまれ事業で３校に学用品贈呈に
よるネパール国学童支援（現地調達）
送金金額 30万円　総事業費 60万円
内、半分はカスタマンダップＲＣ。
地区内支援クラブ（高萩・北茨城・水戸南・
古河東・真壁・下妻・しもだて紫水・筑西
きぬ・岩瀬・土浦南・龍ヶ崎・玉造・結城）
2016年３月、下記の通り配布。
①Jana Ubaya Secondary School

学用品を180名に配布。
パソコン、イス、文房具、スポーツ用品、
宇宙から見た学校の衛星写真を届けて
きました。

②Shramic Secondary School
学用品を160名に配布。
当校は公立学校に行けない貧困層の子
供達が通う、コミュニティーとロータ
リーがお金を出し合い作った学校です。

③Mahakali School nagarkot
学用品を200名に配布。

４．2820地区に対するネパール大震災支援
への感謝状受理

前例会報告　 第2756回　 2016/8/17（水）
　

会 長 挨 拶 早 瀬 浩 一 会長

　会員の皆様、こんにちは。３０度を連日超
える暑さで、一息ついたお盆休み、皆さんど
う過ごされましたか？４年に１回のオリン
ピック。今年は、ブラジル、リオデジャネイ
ロで開催されています。時差がちょうど１２
時間、日本の選手たちの活躍を見ているとつ
いつい真夜中、睡眠不足の方もおられると思
います。努力した結果が報われた人、報われ
なかった人それぞれですが、同じ日本人とし
て、選手全員にメダルをとってほしいと思っ
て応援しています。
　また、甲子園では、高校球児が連日がんばっ
ています。あの暑い中でがんばる選手を見て
いると（グランドは、５０度近いと思われま
す。）若い力のすばらしさと団結力に感動し
ます。今年は、私の会社の従業員のいとこが
茨城代表で、常総学院のキャプテンとして活
躍しています。何時になく、応援に力が入り
ました。天才と呼ばれる選手も実は、常日頃の
練習、努力なくして結果は、伴わないでしょ
う。本当に頭が下がる思いです。
　本日は、プログラムで各委員長の地区の研
究会報告となっています。私達のクラブを代
表してお忙しい中、参加していただきました。
ご苦労様です。
　クラブに対しての、地区、総括委員長の方
針等ご説明よろしく、お願い致します。
　

地区研究会報告



『ロータリーに魅力を・一人一人が輝きを！』　 2016－17年度 ＲＩ第2820地区テーマ

結果的に職業倫理を高揚することを目指す。
ロータリーでは、例会を通じて自己研鑽、自己
改善を図り、対社会的な奉仕活動は個人奉仕が
原則としています。
　ではよりよい奉仕とはなんでしょう。
　「三方よしの精神」でご説明します。「三方
よし」とは、「売り手よし」「買い手よし」「世
間よし」の三方向が良い状態であることを言
います。例えば、行商は余る物を足りない所
に運ぶことで成り立ちます。
お客様に喜んでもらうことは勿論、社会貢献
ができてこそ良い商売と言えます。
商売は世の為、人の為の奉仕にして、利益は
その当然の報酬です。
　ここで改めてロータリーの心を申し上げれ
ば、世の為人の為の心を持って職業を営み、
自らの職業を通じて、地域社会の人々や世界
の人々との間に善意と友情溢れる関係を創る
ことが職業奉仕です。
　「職業」には、他人の為になすことが備わって
います。職業に従事して責任を果たすこと。
優れた物を作り、売り、喜ばれるサービスを
提供することは当然で、相手方に誠心誠意尽
くすこと。ロータリーの目的にあるように、
いずれの職業も高い倫理基準を保つこと、仕
事のすべてに価値があること、高潔なものに
することを心掛けましょう。
　職業奉仕で大切なことは、奉仕の心を磨き、
自己の精神的境地を高めることです。奉仕の
心が涵養されると、自分の職場を中心に社会
を明るくしていきます。
　奉仕の心はロータリーの例会で磨きます。
ロータリーは、職業は異なりますが皆企業の
管理者です。競争関係にある同業者はなく、
質的レベルの同じ人達が集まりますので、親
睦が生まれます。親睦を通して切磋琢磨し奉
仕の心を育てましょう。
　ロータリーの例会では、全員が先生であり
全員が生徒です。例会の親睦を通して互いの
意見を交換することにより、自己が改善され
奉仕の心が涵養されます。例会は、純粋親睦
を培う平等世界です。エゴや競争のない例会
がロータリーの心を育みます。
◆四つのテストと職業奉仕

15年にわたる二国間の橋渡しに対して
感謝状を新井直前会長が受理しました。
同日合わせてＧＧ1639727 調印。

　

社会奉仕委員会　 永井啓一 委員長

　７月30日（土）水戸三の丸ホテルで行われ
た社会奉仕研究会に参加してきました。
１．藤居彰一 PG 研修リーダーから地区補助

金、グローバル補助金を利用して財団委
員会と連携して社会奉仕事業を行ってい
ただきたい。

２．山崎清司 PG 社会奉仕担当カウンセラー
から　シカゴに公衆トイレがなかったの
で、公衆トイレを２台設置したのが社会
奉仕のはじまりとの事です。社会奉仕は
ロータリーの原点とのことです。

３．村山総括委員長は、家族に焦点をあて、
大きな姿の原点は私達一人一人のロータ
リアンであり、その理解者が家族であり、
それが地区になり、国になり、国際的な
奉仕ができるとのことです。そこで映画
ギブンを鑑賞しました。

４．地区研修協議会の報告として、次年度社
会奉仕事業計画と今年度事業状況発表　
広げようロータリー家族ということで報
告がありました。

　

職業奉仕委員会　 新井利平 委員長

　ロータリーでは、事業及び専門職務上の生
活に、高い倫理的水準を適用することを奨励
しています。1910年、アーサー・フレデリッ
ク・シェルドンは「人間は他人に利益をもた
らすことこそが正しい経営学である。」と述
べています。利己と利他との調和＝奉仕。最
も奉仕するものが、最も報いられるのです。
　ロータリーには職業分類の原則がありま
す。各職業から１名の代表だけがクラブに入
会できる事実がロータリーの金看板となり、
会員の職業分類制度がロータリーの根幹をな
してきました。
　職業奉仕の理念に従って正しい職業活動を
実践し、利益の適正配分により事業を発展させ、



＊欠席の場合は午前10時までにダイヤモンドホール（☎0296－28－8511）へご連絡下さい
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　どうして財団へ寄付をしなければいけない
のかというロータリアンが増えてきているこ
とも事実であり、近年、ロータリアンの数が
減少してきていることもあり財団への寄付が
減ってきております。
　奉仕活動には不可欠であること。財団のお
金の遣われ方をよく説明して、集める努力を
して欲しいとのことでした。
　

スマイルBOX 永 盛 　武 委員長

結　婚　記　念　　外山寿彦さん

パートナー誕生　　外山寿彦さん

会　員　誕　生　　杉山イネさん

▼早 瀬 浩 一さん　残暑お見舞い申し上げま
す。地区研究会発表よろしくお願いします。

▼関 谷 　徹さん　地区研究会報告させていた
だきます。

▼永 井 啓 一さん　社会奉仕の地区研究会報告
させていただきます。

▼永 盛 　武さん　イチロー選手の 3000 本安
打を祝して。

▼潮 田 武 彦さん　地区研究会報告よろしくお
願いします。

▼神 山 芳 子さん　公益社団法人日本バレエ協
会全日本バレエコンクールでローターアクト
クラブ会長 吉原 葵さんがセミファイナリス
トで銀メダルを頂きました。この勢いで今年
度を乗り切って欲しいです。

▼長 島 明 伸さん　本日の地区研究会報告よろ
しくお願いします。

　オリンピックの熱戦で毎晩寝不足になってます。

▼馬 場 　保さん　地区研究会報告よろしくお
願い致します。

▼小 林 一 彦さん　所用のため早退させて頂き
ます。

本日の合計　 26,000円
累計　131,000円

　

出 席 報 告 黒 沢 昌 之 委員長

１．真実かどうか
嘘偽りはないか、本当のことか
自分への問いかけ

２．みんなに公平か
関係するすべての人に公平か
ロータリアンや特別の関係ある人に便宜
を図ってはならない

３．好意と友情を深めるか
取引に愛を込めて
取引で関係者間に信用という精神的絆が
でき、好意と友情が生まれることは素晴
らしいこと

４．みんなのためになるかどうか
職業倫理の目標は、みんなのためになる
こと。取引に関係した人達すべてが等し
く幸せになることから始まり、それが社
会全体のためになるということに繋がる

◆職業宣言（概要）
１．企業の根底に奉仕をおく

ロータリーの中心概念
奉仕を通じた厚い信用に支えられて利潤
が長期的に安定的に入る。ロータリーの
奉仕は、利己と利他との調和

２．職業は、世の為、人の為に営んでいると
いう社会的責任を自覚せよ
責任を自覚することで誇りが生まれ、企
業経営に品格が出る。人間の成長、幸福、
育成を第一目的とし、さらにこの志を広
く社会へ拡大するところに職業奉仕の基
本理念がある。

３．自分の職業は自分にとって天職である。
　　他の人の職業も天職である。

天職と天職に間に価値の相違はない。差
別があろうはずがない。

◆まとめ
１．職業奉仕はロータリーそのものである
２．例会を通して、奉仕の心を育む
３．高潔性をもって、天職により人の為世の

為に尽くす
　

Ｒ財団委員会　 菊池祥明 副委員長

　委員長が本日出られませんので、私が先月
開催された研究会の報告をいたします。


